

PlantaDoce.

Público

El Hospital General de Valencia cambia de timón en la dirección general

María Inmaculada Renart sustituye a Enrique Ortega, que cesa de su cargo por jubilación tras haber sido director gerente del centro valenciano desde 2015.

PlantaDoce
29 oct 2019 - 11:28



Relevo al frente del Hospital General de Valencia. La consejería de Sanidad del Ejecutivo presidido por Ximo Puig hará efectivo el próximo 31 de octubre el cambio de gerente en el centro médico, motivado por el cese por jubilación de su actual máximo responsable.

Así, el próximo jueves se producirá el relevo del hasta ahora director gerente del Consorcio Hospital General Universitario de Valencia, Enrique Ortega, que ha ocupado el cargo los últimos cuatro años, desde su nombramiento en 2015. **La dimisión de Ortega dará paso al nombramiento de su sustituta en el cargo, María Inmaculada Renart**, médica especialista en Anestesiología y Reanimación y Terapéutica del Dolor, y hasta la fecha subdirectora médica del Hospital Clínico

PlantaDoce.

Universitario de Valencia.

Licenciada en Medicina y Cirugía por la Universitat de València, Renart ha ejercido como facultativa en los hospitales La Fe de Valencia, Hospital Clínico y Sant Francesc de Borja de Gandía, donde fue jefa del servicio de anestesiología y reanimación, así como coordinadora del bloque quirúrgico.

Las otras personas del actual equipo directivo que cesan en sus puestos son el subgerente del Consorcio Hospital General Universitario de Valencia, Francisco Quiles, y la directora médica, Amparo Romero. Ambos ceses están motivados también por la edad de jubilación de estas dos personas que han acompañado a Ortega en la dirección del centro. **El tercer cese es el de Ernesto Bataller, que ha ocupado el cargo de director económico y financiero.**